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VOSOTROS ERES EL MAGO, NO HAY MÁS MAGOS QUE TÚ MISMO A TI MISMO, AUNQUE TODOS
SON MAGOS, TODOS HACEN PARA SÍ MISMOS, TODOS SON MAGOS Y HACEN PARA SÍ MISMOS.

[20130303] Amados míos, benditos sean en esta hora y que esta fuerza esté sobre vosotros y
germine más y más en vuestros corazones. Esta es vuestra hora, es vuestro momento de poder
avanzar en la vida espiritual, es la hora en que vosotros debes ver y debes transformar cada acto
tuyo, cada acto que hayas cometido en negatividad. Conviértanse, conviértanse amados míos, este
tiempo ya no es tiempo de predicar, es tiempo de que vosotros hagas, que traigas, que conviertas la
palabra a las obras y así estarás en una afinidad con todas las cosas y estarás transformando las cosas
que vosotros desean y que no desean.

Vengo Yo a estar contigo, con vosotros, porque es necesario que Yo esté unos momentos contigo,
que puedas escuchara través de esta mente, de esta conciencia, de este SER, puedas escucharme y
puedas entablar una comunicación conmigo y que así quede para siempre allí en el cosmos. Vuestro
tiempo, como os he dicho, ya no es tiempo de pregonar mi palabra, porque así lo han hecho toda
la vida, puro hablar mi palabra, la han convertido en rutinas, solo ves la palabra, no le ves el
contenido a la palabra. Menos ves que tú mismo eres el creador de tu mundo, eres vosotros mismos.

Es por eso que Yo les vengo a decir, váyanse enfilando hacia la vida sagrada y coman de este pan sin
levadura, beban de esta agua viva, cristalina. Pues Yo vengo a llamarles la atención de esta manera
para que vosotros sepas en tu conciencia por qué estás en este mundo, a qué has venido a este
mundo, cuáles son tus propósitos de estar aquí en esta Tierra. Que vosotros observes todas las vidas
pasadas que habéis tenido vosotros en diferentes cuerpos, en diferentes tiempos y que veas que
vosotros solo han vivido y han hecho lo que vos han hecho. Y entonces este momento, este día y
estas horas veas cómo estás, son el efecto de las otras vidas que ya vivisteis y desde ahí podéis
catalogarte a ti mismo y saber de dónde vienes, saber qué has hecho en otras existencias. Porque Yo
mismo les he dicho el que siembra cosecha. Hoy es tu cosecha y has cosechado y estás cosechando y
vas a seguir cosechando de vuestras obras. Pues desde aquí vosotros podéis ver vuestro pasado y
saber de ti, aunque has caminado, pero no habéis tenido la claridad con la que hoy Yo les vengo a
dar.

Solo deseo que vosotros tomes conciencia de ti mismo, tomes conciencia de ti y alcances a
observarte, a saber, a conocer que vos mismo eres el Creador de todos los tiempos, eres el
sembrador y eres el que cosechas. Porque no hay nada de la nada en tu mundo, en tu tierra, contigo
mismo, no, todo es sembrar y cosechar. Así como en tu tierra, vos plantas lo que tienes plantado y
cosechas de él, así están viviendo vosotros. Pues entonces si queréis salir de esas posiciones tendrás
que romper contigo mismo los contratos que habéis tenido contigo mismo y con aquella vida para
que sepas de esto.

Yo os te digo, cuánto tiempo han pasado, desde cuando os vengo siguiendo tus pasos y me has
ignorado, me habéis ignorado porque allí sigues tu propia cadena. En lo que a Mí, muy poco te has
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parado a platicar conmigo y Yo con tanto amor, con tanto amor Yo he querido hablarte, Yo he
querido alertarte a ti mismo. Yo he querido que os te des cuenta de ti que eres el SER de todos los
tiempos, que eres el hacedor de tu mundo y que así lo habéis venido construyendo de tiempo en
tiempo. Hoy solo vives las cosechas de tus siembras, y para esto tendrás que sembrar la semilla
verdadera, la semilla del amor, la semilla de la paz, que es el amor, que es la paz y entonces vivirán
otro mundo dentro de tu mundo, dentro de aquí mismo.

Solo mi visita que os he dado en cada tiempo lo has visto como una fantasía, porque no habéis
experimentado a conciencia lo que Yo mismo os he dicho para ti, y aun los que vieron muy pocos
creyeron. Porque Yo a eso vine a darles muestras de que tú eres el Creador y que todo puedes hacer
como has hecho, porque no es que vas a descubrir, no es que estás descubriendo aún el poder, sino
que ya lo has hecho, solo es darse cuenta que vosotros, solo es creerse que vosotros eres el poder
sobre la tierra, solo créete, créete y entonces creerás que vos mismo puedes hacer todo como lo has
hecho.

Porque vosotros eres el creador de la pobreza, así convertiste la riqueza en pobreza, así convertiste
la saluden enfermedad, así convertiste la paz en la intranquilidad, todo esto vosotros lo convertiste
porque eres un Dios, eres un Creador, eres un Hacedor, y vosotros hiciste todo lo que tienes y todo
lo que ha pasado y todo lo que está pasando y todo lo que pasará vosotros eres el Creador, y todo
esto lo podéis cambiar. Pero he ahí, que quiero tocar la incredulidad que es tu poder, pero esa
incredulidad, es ahí donde Yo quiero decirte que todo es cambiable, que todo es transformable, solo
basta que vosotros lo creas y lo cambies. Entonces, hoy es tu momento de cambiar todo, todo tu
mundo, todas tus creaciones cámbialas y ya verás que puedes vivir en este momento, en este
instante un mundo dentro de este mundo.

Conviértanse, ya es tiempo, es tiempo que pongas tiempo a tu vida y entonces se dispongan a
trabajar como SERES auténticos conscientes, y hagan las cosas en el día de hoy. Porque vosotros,
hermanos, como todos mis hermanos viven en ilusiones y están en ilusiones y están durmiendo,
están ciegos ante la vida, porque me esperan y ya estoy, porque piensan que haré y ya hice.
Vosotros también con no hacer, aunque no digas la palabra, eres también. Para que estés conmigo,
tienes que demostrar lo que Yo os he hecho y más de eso, porque tienes que entrar en un
lavamiento de vuestro Espíritu, de vuestra Alma. Son vosotros los que tienen que renovarse y ver
renovada esta existencia, porque ese es el compromiso contigo mismo. Pues este momento es el
momento ideal si vosotros lo consideras, lo crees para comenzar a hacer lo que tienes que hacer
vosotros.

En aquellos tiempos, en aquellos más de dos mil años Yo os dije: “Si tan siquiera creyeras como del
tamaño de un grano de mostaza, podrías decirle a ese árbol arráncate y vete al mar, y lo haría con
nobleza”. Hoy en día, hoy tu vida, si Yo os les dijera aquello, entonces seguirían siendo palabras.
Hoy en día os les digo, si tuvieras tan siquiera como el tamaño de una mostaza la fe, cambiarías
todo en tu mundo, aunque vieras a los demás como están, porque eso es lo que están haciendo.
Pero vos haciendo lo tuyo lo que vos quieres. ¿Qué no podrías hacer, mis bien amados? ¿Que no
podrías transformar? ¿De qué carecerías si vosotros esmeraras a hacer esto que os te digo? Porque si
bien se sienten oprimidos por este universo, por este mundo, por los gobernantes, por todos, es
porque vosotros no tenéis esta sabiduría, este conocimiento, esta ciencia, ni la llevas a cabo. ¿Por
qué, de qué sufrirías vosotros? Si de una hoja podrías hacer lo que vos quieras, de un árbol. Si
vosotros pudieras convertir todas las cosas, ¿de qué sufrirías? ¿De qué sufrirías si tu cuerpo te
obedece a ti y tú tuvieras esta magnífica solución, este entendimiento, esto del Ser Divino?, ¿de qué
sufriría tu cuerpo si no lo pusieras en doble? Mis bien amados, hoy vosotros sufres por cosas
secundarías, en tu tierra sufres por medicinas, sufres por el mentado dinero, sufres por las
enfermedades. Pero si vosotros te llenaras, creyeras en ti mismo que tú eres el Creador y que eres
quien transforma las cosas, entonces cuál sería tu sufrimiento.

Hermanos, es ahí donde vosotros tenéis que recobrar tu conciencia y empezar a trabajar sobre tu
cuerpo mismo, sobre tus propias cosas y entonces verías al universo, verías a tus hermanos
aniquilarse uno con otros y verlos llorar y a vosotros viéndoles felices porque así lo has decidido.
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También ellos cuando decidan, también gozarán de la vida, cuando vosotros decidas gozarás de esta
vida. Pero ya ven que vosotros se han pasado la vida también hablando, buscando la manera más
correcta para hablar la palabra. Ya ven que vosotros lo han hecho igual, porque si existiera un juez y
viniera con vosotros en este momento, ¿qué cuenta les darían?, ¿qué le dirían vosotros de vosotros
mismos? Estarían igual como todos mis hermanos. ¿No es hoy pues que debes hacer las cosas como
SER, que debes cambiarlo todo como SER poderoso que eres?, ¿no es hoy que debes de darte cuenta
que con tu poder has hecho todo y lo has cambiado en lo que hoy tienes?

Hermanos míos, ¿a quién esperan vosotros? ¿Esperan a un Dios como todos los demás mis
hermanos, esperando a un Dios que sea quien haga justicia? Si ese Dios que esperan son vosotros
mismos, vosotros mismos han hecho todo y tendrán que hacer todo como lo han hecho siempre.
Porque estás entretenido con un Dios fuera de ti y con un Satán fuera de ti. Supieras que esas dos
cosas, esos dos personajes eres tú mismo. Despierten pues, despierten y este es el momento de forzar
tu mente, forzar tu alma, forzarte a ti mismo como SER y sacrificarse ante la vida para demostrar
este Camino. Este mi Camino no es demostrado con palabras, sino es demostrado con hechos, con
obras. ¿Y vosotros qué están haciendo, hermanos míos? ¿No te das cuenta que hoy es tu día de que
des muestras de que hay otra vida para vivir, que existe otra forma de ser? Pues vosotros podéis
cambiar las cosas en tu mundo, pero no me refiero a este universo, me refiero a tu mundo interno
que has fabricado en ti, a todo lo que habéis vivido durante tiempos y hasta hoy estás viviendo sin
conciencia. Pero hoy en este momento has llegado a la conciencia y te está hablando, mis bien
amados.

Pues ya dejen de hacer rutinas vosotros, porque han hecho rutinas solamente, solamente es
costumbre y lo han tomado como para pasar un momento diferente, pero no más. Deja que surja
un sacrificio, deja que surja de tu alma el querer demostrarte a ti mismo tu valía, tu grandeza como
SER, como Hijo del Padre que está en vosotros mismos. Porque eres vosotros los que vas, como has
demostrado las existencias, vosotros como SERES en cada existencia han demostrado que podéis
hacer todo y lo habéis hecho. Déjame decirte que en unas existencias pasadas solo han
experimentado matar, robar, violar; solo han experimentado maldecir, envidiar, celar; solo han
experimentado el lado adverso de vuestra vida real. Pero hoy tomen conciencia, mis bien amados. A
vosotros he venido y con vosotros estoy y Yo les aseguro que no me iré, porque jamás me he ido a
ningún lado, he estado siempre con vosotros. Y que lo único que vosotros pudiste ver y saben tus
hermanos, es que crucificaron a un cuerpo. Y Yo te digo, crucificaron a un cuerpo, solo vieron
fantasías en su vida de ellos, pero menos a Mí. Porque Yo como SER, a un SER DIVINO, aun ni de
vosotros mismos como SERES que son, no se les puede matar, ni tocar, solo tocarían tu cuerpo,
menos tu alma, menos TU SER. Y esto fue lo que pasó.

Pero Yo vine a arrancarles de ese mundo, vine a quitarles del yugo y hasta hoy vosotros no eres y
no te atreves a estar conmigo, porque habéis estado a medias en vuestra vida jugando con el sí y el
no en vuestra vida misma. Ya es tiempo, ya es hora, es el momento de que vosotros, si queréis ver
una vida nueva, la que vos se ha prometido y que la han salido a buscar, hoy vosotros lo hagas, lo
experimentes, lo puedas realizar y lo puedas vivir aun estando en este cuerpo. SOLAMENTE VUELVE
A TI, SOLAMENTE DEJA DE FANTASEAR, DEJA DE CREER EN LA FANTASÍA, DEJA DE CREER EN
TODO, SOLO CREE QUE TÚ ERES UN SER PODEROSO, QUE LO HAS SIDO. SOLO SIÉNTETE QUE
SIEMPRE LO HAN SIDO. Lo único que vosotros tenéis es que no te acordáis, no estás recordado de
todas tus existencias y que no sabéis por qué hoy así es la vida en vosotros y culpas a mi Padre o a
Satán o a muchos más de tus sufrimientos, de todo tu sufrir y de todo lo que viene también culpas y
eres tú mismo.

Porque vosotros no son nuevos, vosotros no son de hoy, vosotros eres de siempre y serás para
siempre y el día de hoy eres. En vosotros, en vuestra alma, de ahí de adentro tiene que surgir todo
esto para que sientas y veas el sacrificio de tu alma. Porque VOSOTROS NO SE HAN SACRIFICADO Y
ES NECESARIO SACRIFICARSE, ES NECESARIO USAR EL CAMBIO EN TU VIDA, ES NECESARIO QUE
SURJA EL DESEO, EL DESEO DE CAMBIO PARA QUE CAMBIES TODO, TODO LO QUE HABÉIS
HECHO VOSOTROS. Resuman todas las cosas en ti mismo, todo lo que ven, todo lo que escuchan,
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todo lo que sienten, todo lo que hablan, todo es tu extensión, es una extensión de ti porque tú eres
el SER, todas esas extensiones las puedes cambiar, porque esto se puede.

Hoy sigo delante de mi amada humanidad como un fantasma, porque vosotros solamente sabes que
viví, solamente sabes que hice, pero con vuestra incredulidad sabes que no lo viste, dices. Entonces
no crees en Mí, no crees en Mí porque no te crees. Y Yo os te digo, que vosotros, como mi amada
Humanidad, me creerá cuando crea en sí mismo. Porque escuchaste y escuchas que Yo hice y que Yo
te he dicho y que más que eso tendrás que hacer y no lo crees. Porque a vosotros os dije en aquellos
tiempos y hoy mismo te he dicho: si tuvieras la fe como el tamaño de un grano de mostaza qué no
harías, y no lo crees vosotros y tienes miedo, mis bien amados. Porque vosotros oíste que Yo
convertí el agua en vino en aquella boda de Caná, pero solo lo sabes, solo lo habéis oído y así
todos. ¿No suena bonito solo para tus oídos y lo conviertes en fantasía para ti? Oíste que asimismo,
de un pan saqué muchos panes para darle a mi gente que me andaba siguiendo buscando, que
andaba hambrienta también de la vida, porque eran pobres, eran pobres, eran lo que aquellos ricos
dejaban, soltaban porque no les agradaban a ellos. Vosotros oíste que les fue dado el pan, que aún
un pan lo convertí en muchos panes y pude repartirlo a todos ellos, porque no se les era vendido a
ellos. Oíste que repartí de un pez muchos peces, porque hambrientos estaban. Y entonces, también
oíste que sané a muchos, al hombre ciego, al paralitico, vosotros pudiste escucharlo. Pero hasta hoy
solo os parece fantasía a vosotros, os parece aquello que no se puede hacer y para estar conmigo
hoy tienes que hacer.

Hermanos, pero vosotros si no te crees que vos eres el SER, pues no puedes ayudar a tus hermanos a
salir avante en su vida, no puedes darle muestras de que hay otra vida, que en esta vida hay otra
vida que es felicidad, que es opulencia, que es ostentosidad, que es todo. ¿Y vosotros eres mis
Discípulos? ¿Y vosotros eres mis seguidores? En verdad no me has seguido, porque seguirme es hacer
las cosas, no es la palabra, es hacer las cosas como Yo las hice. Y vosotros estás comprometido a
hacerlo más, más todavía, porque vosotros eres el pecador, os te lo digo porque eres quien has
andado en el lado adverso, has hecho todo lo adverso, vosotros eres y tendrás que convertirlo todo
de nueva cuenta a la Vida Espiritual, a la Vida Divina. Y entonces verás el Reino y sabrás cómo es el
Reino Divino, porque esto es el Reino.

Hermanos, ¿cuándo se van a decidir a estar conmigo?, ¿cuándo te vas a poner a prueba para servirte
a ti mismo y servirles a tus hermanos que no conocen de una Vida Divina?, ¿cuándo será cuando
decidas estar conmigo? Porque hoy solamente le cumples, le cumples a tus lados negativos, a la
prepotencia, a la envidia, al egoísmo, a los celos. Hoy les sirves a todo aquello, a todo lo adverso,
pero menos a la rectitud, menos a la grandeza, a la opulencia, menos a esto, mis bien amados. Pues,
deja que tú en tu alma, puedas decir este es mi día de conversión, es mi día en donde Yo voy a
demostrar mi valía para demostrarle amorosamente a mis hermanos que hay otra vida diferente y
que desde aquí se puede hacer. Con esto que Yo les digo, ¿qué no podrás hacer vosotros? Pero A
VOSOTROS LES CUESTA TANTO TRABAJO LA CONVERSIÓN Y ESE TRABAJO ES SIMPLEMENTE
PORQUE VOSOTROS QUIERES ESTAR EN ESE OTRO LADO, NO ES NADIE QUIEN TE DETIENE, SOLO
SON TUS DESEOS, SOLO TUS DESEOS HACEN LO QUE HACEN CONTIGO.

Vosotros también podéis sanar a tus hermanos, vosotros también podéis darles a tus hermanos de
comer y beber, vosotros también podéis hacer todo con ellos, pero primero vos mismo has de
conocerte, porque sin conocerte no podrás servir a tus hermanos. Aunque mucho lo pregonas,
aunque mucho quieres, pero ese querer de hoy no es el verdadero querer porque no sale de tu
corazón, sino sale aún de tu boca, de tu mente, no del corazón. Hermanos, vosotros que estás aquí,
conviértanse y síganme, como os les dije a mis Discípulos en aquellos tiempos. En verdad, en verdad
os les digo, que aquellos mis Discípulos ya venían siguiendo a un guía y sabían que venían para
seguir su ministerio que traían muy dentro de su SER. Porque en ellos le alboreaba el que ellos eran
un SER y que habían venido por muchos tiempos, pero que no estaban despiertos y me esperaban,
porque Yo era la promesa como hoy lo Soy con vosotros también en vosotros como SERES. Y en
ellos de inmediato comenzó su sacrificio, porque empezaron poco a poco a dejar con todo lo que
ellos podían vivir para lanzarse a demostrase a sí mismos que había otra vida diferente, aun estando
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aquí, que se podía vivir. Y Yo les dije: “No solo de pan vive el hombre”. Y ellos lo aceptaron,
porque tenían que saber que ellos tenían que producir y de ellos había que producir las cosas, no
estar atenidos a lo que los Reyes podían lanzar al Pueblo. Porque de cierto os digo, que en aquellos
tiempos todo deseo dependía de los Reyes, las comidas y todo alimento iba para ellos y ellos lo
repartían a ellos como hoy, aunque hoy más disfrazados.

Hoy tienes un gobierno puesto por vosotros mismos, hermanos, tienes un gobierno y tienes un
presidente, y tienes todo por vosotros mismos. Al principio, vosotros queriendo que te
administraran tus poquitos de bienes que podían ir recopilando de tiempo en tiempo y pusieron un
hombre para que él lo guardara y pudiera repartirlo en su tiempo. Y después el peso de la maldad
de aquellos, les hizo yugo sobre vosotros. Y hasta hoy, ya se ven en los graves problemas de tu vida,
porque lo tuyo no lo podéis comer, sino ha sido saqueado, muy saqueado. Y entonces, no
conociendo de esta vida espiritual vosotros, de que vosotros sois SERES, no haces para ti lo que
tienes que hacer para ti. Quiten su mirada de allá y solamente crean que vosotros son los Hacedores
y hagan todo, mis bien amados. Si vosotros estás hecho para todos, vosotros tienes todos los
elementos, todas las cualidades en tu alma para que podáis hacer todo. Ya no esperes que te hagan,
no esperes ver venir lo que se ha soltado para ti, solamente transfórmalo y nada se ha ido de ti.
Quien diga que se acabará todo esto, aquel no sabe que vosotros eres el poder y que vosotros lo
cambias todo. Lo único que ha de pasar y está pasando es que se está reciclando muy dentro de
vosotros, pero vosotros no tienes ojos para ti mismo y te has entretenido porque has visto
solamente afuera, solo ves lo de afuera menos lo tuyo, menos te crees que vos mismo eres todo lo
que ves.

Vosotros han hecho el caos, han hecho los temblores, los huracanes, vosotros han hecho todo, pero
vosotros ciego has estado de ti mismo, te has embriagado a ti mismo y te has turbado a ti mismo.
¿Entendéis pues todo esto? ¿Sabes lo que Yo les estoy dictando? ¿Sabes lo que Yo les estoy diciendo
en esta hora? Porque no vengo a hablarles de fantasía, no vengo a hacerte fe en fantasías, sino
hacerte del presente el presente, a decirte cómo estás viviendo, cómo has dejado escapar todo y
cómo te han hecho incrédulo siendo vosotros el grande. ¿Ves dónde han andado? ¿Ves dónde han
andado vosotros? ¿Ves que has otorgado el poder y que vosotros han hecho a un Demonio para
que les arrebate todo?

Pero no vean aquello, mis bien amados, solo véanse a sí mismos que vosotros eres el Dios Vivo, o si
crees muy dura mi palabra cree que Dios está contigo muy dentro de ti, no está afuera de ti, sino
está dentro de ti, mis bien amados. Ahora Yo les digo, solamente créanse a sí mismos y nada les
faltará cuando vosotros lo hagas, ¡nada, nada te faltará, mis bien amados! Todas vuestras carencias
que vosotros posees hoy no son más que de aquel lado, es porque habéis estado en el lado opuesto.
No ves que es tu vista que te han tapado, que te has tapado a través del tiempo, pero son tus deseos
y son muchas cosas más, lo que vos sepas de más. Vosotros sé de los primeros que puedas demostrar
que vos eres Dios, o que Dios está contigo, y que todo lo podéis hacer, todo lo podéis convertir,
porque solamente es conversión.

Pues todos los materiales lo tienen vosotros, todo está ya puesto, ahora solo basta, solo les basta
convertirlo. ¿No tienes el agua que la puedes convertir en lo que más quieras para beber, mis bien
amados? ¿No tienes la tierra que puedes hacer como has hecho todo? ¿No puedes plantar un árbol
que sea magnifico y que os te de todo lo que vos quieras? Porque en realidad, no hay nada que te
dé a vosotros sin vosotros hacerlo. Si vosotros eres Creador lo has hecho todo y todo te está dando
otra vez. ¿Porque no es pues lo que os he dicho que el que siembra cosecha? Solo tomen conciencia,
concientícense, solamente concientícense. VOSOTROS ERES EL MAGO, NO HAY MÁS MAGOS QUE
TÚ MISMO A TI MISMO, AUNQUE TODOS SON MAGOS, TODOS HACEN PARA SÍ MISMOS, TODOS
SON MAGOS Y HACEN PARA SÍ MISMOS. Unos matan, otros roban, otros mienten y así distintas
formas, pero todos son Magos y todos pagarán por sus obras, por sus conversiones que le hagan a
este mundo, cada quién pagará por sí mismo y nadie les hará pagar, solo tus hechos te harán pagar.
Así mismo, como hoy tus hechos te están haciendo pagar y estás sintiendo los dolores o la felicidad,
lo que vos estés viviendo en estos momentos.
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Entiéndanse, hermanos, Yo solo he venido a hacerte una remembranza de ti mismo, a hacerte
recordar de ti que eres, has sido, eres y serás siempre, porque lo único que ha de pasar, será que vos
dejarás este cuerpo y tomarás otro en su tiempo, mis bien amados. Así tantas cosas harás y pasarán
con vosotros. Por lo tanto os te digo, de esta vida, de este tiempo, muchas cosas vienen a tu vida,
muchas cosas están desencadenándose en estos momentos, en estos instantes. Mucho se está
desencadenando, se está desenvolviendo para que hagan estragos a esta Tierra, a vosotros mismos.
Pero todo esto eres vosotros mismos, es vuestra recompensa, es vuestra dádiva que os da la vida,
que os dan tus hechos. Benditos sean, benditos sean vosotros, vosotros sacrifiquen su vida. ¿No Yo
mismo os he dicho, que el que busque seguirme sacrificará su vida, lo que tiene? Y el que así esté
conmigo, perderá su vida, la que tiene, y ganará esta, la que os deseas. Mis bien amados, vosotros
pues, háganse, háganse, sientan el sacrificio a ti mismo, sientan su sacrificio, porque vosotros no te
has sacrificado, no lo han hecho, y solo has querido, quieres estar en las dos cosas.

Dices seguirme, pero dices no dejar tu mundo. Acuérdate que Yo os he dicho, que no se pueden
seguir a dos amos a la vez, que a uno tendrás que aborrecer, bien aborreces a la sabiduría, a la magia
blanca, o bien aborreces a la magia negra o sea al lado negativo de tu vida donde siempre has
estado. Vosotros tendrás que decidir, pero hazlo ya, mis bien amados, no seas, no seas tibio porque
a tu lado está lo helado, lo frío helado y lo caliente hirviente, y vosotros no habéis sido ni lo frio
helado ni lo caliente hirviente, vosotros te has mostrado el tibio y así vives, hermanos.

¿Qué esperan, pues?, ¿no es este tu vivir?, ¿no lo tomas así como vuestro día? Tómenlo como
vuestro día y resuciten dentro de los muertos, ya que vosotros también estás muertos. Resuciten,
hermanos míos, y no me refiero a cadáveres, a los muertos de cuerpos, sino me refiero a los muertos
de Espíritu, de vosotros, vosotros que estás llenos de ignorancia, vosotros que no haces la
conversión, a ellos y a vosotros me refiero, a esa clase de muertos.

Benditos sean, Yo hasta aquí por esta mente donde estoy, Yo os les he hablado así, así les he
llamado y les llamo, estense pendientes a ti mismo, a vosotros, no estés pendiente de lo que pase
afuera, sino a ti mismo de lo que puedes hacer. He aquí, Yo por esta mente Yo les digo hasta
siempre, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


